

CHRISTIAN BAERISWYL PRÄSIDENT JCI SENSE-SEE

Bereits seit fast vier Jahren ist Christian Baeriswyl aus Düringen bei der JCI (Junge Wirtschaftskammer) Sense-See dabei. Für das Jahr 2013 waltet er sogar als Präsident des Vereins, der ein Netzwerk für junge Leute bildet, die ihre Erfahrungen als Unternehmer und Führungskräfte austauschen können. Der 23-Jährige arbeitet bei der Versicherungsgesellschaft Mobiliar, momentan noch in Bern. «Im September beginne ich eine neue Stelle in Köln», sagt Baeriswyl, denn er möchte im internationalen oder zumindest europäischen Umfeld Fuss fassen. In Köln wird er als «Liaison Officer Europe» tätig sein. In dieser Funktion wird er mit-helfen, die Mobiliar-Kunden in den europäischen Markt zu be-gleiten. Ob seine Tätigkeit bei der Jungen Wirtschaftskammer Christian Baeriswyl wohl dabei half, die attraktive Stelle in Deutschland zu bekommen? «Es macht sich allgemein sicher



gut in einem Lebenslauf, wenn man ehrenamtliche Engagements vorweisen kann», sagt er. Für seine persönliche Entwicklung sei die Junge Wirtschaftskammer sicherlich hilfreich. «Man lernt viele Leute kennen, auch international, mit denen man sich austauschen und weiterentwickeln kann», so Baeriswyl. *er*